



EU NO QUIERE CONFLICTO

BEIJING CRITICA QUE BIDEN LLAMARA A XI DICTADOR.

PÁG. 39

SE REUNIERON EN SAN FRANCISCO

China a Biden: llamar dictador a Xi Jinping, “acto irresponsable”



Juntos. Los presidentes de EU y China, Joe Biden y Xi Jinping, en San Francisco.

El presidente de Estados Unidos afirma que no busca un conflicto con Pekín

PEKÍN
AGENCIAS

China criticó las palabras del presidente estadounidense, Joe Biden, que llamó nuevamente “dictador” a su homólogo chino, Xi Jinping, poco después de su reunión bilateral en San Francisco.

Biden reiteró que su homólogo de China es un “dictador” durante una rueda de prensa tras haberse reunido con él más de cuatro horas en una mansión conocida como Filoli, a unos 40 kilómetros del centro de San Francisco, en el marco de la cumbre del Foro de Cooperación Económica Asia-Pacífico (APEC).

Al final de la conferencia, se le preguntó si seguía opinando que Xi era un dictador, algo que ya dijo en junio. “Miren, lo es. Es un dictador en el sentido de que es un tipo que dirige un país comunista basado en una forma de gobierno totalmente diferente a la nuestra”, dijo.

La portavoz de Exteriores, Mao Ning, dijo que “esta afirmación es extremadamente errónea y constituye un acto político irresponsable. China se opone firmemente a ella”.

“Cabe señalar que siempre hay personas con motivos ocultos que

intentan instigar y socavar las relaciones entre China y Estados Unidos”, agregó la portavoz.

Según Mao, “esas personas son muy conscientes de quién está intentando provocar las relaciones entre China y Estados Unidos” y subrayó que en este aspecto “tampoco tendrán éxito”.

En San Francisco, en una reunión de empresarios que se celebra de manera paralela a la cumbre del APEC, Biden reclamó el lugar de Estados Unidos como un “poder” en la región del Asia-Pacífico y reiteró que no busca un conflicto con China.

Al referirse a la reunión que tuvo con Xi dijo que éste le preguntó por qué Estados Unidos está tan involucrado en Asia-Pacífico, una región que Pekín considera parte de su esfera de influencia. “Le recordé que estamos involucrados en Asia-Pacífico porque somos una nación del Pacífico. Gracias a nosotros ha habido paz y seguridad en la región, permitiendo que haya crecimiento. Él (Xi) no estuvo en desacuerdo”.

Biden reiteró que su intención es “administrar de manera responsable” la competencia entre las dos potencias, unos comentarios que recibieron el aplauso de la audiencia.

En la reunión entre los líderes en el foro de APEC se abordarán temas como la sustentabilidad, clima y transiciones energéticas.